

Digitale Überforderung der Mitarbeiter?



Digitalisierung ist das wichtigste Thema in diesem Jahr. Aber wie kommen die Mitarbeiter damit zurecht und gibt es Bereiche, die die Menschen bei der Digitalisierung belasten?

Die add-all AG hat 193 Menschen im Mai 2017 dazu befragt!
Hier sind die wichtigsten Fakten!



**Wussten Sie?
57% aller
Leute**

nimmt das Handy auch nach Feierabend für berufliche Dinge in die Hand!



**“Digital” ist in!
92% aller
Befragten**
kommt mit den Digitalen Arbeitsmitteln gut zurecht!

**Gespräche sind alles!
68% aller
Mitarbeiter**

meinen, dass durch die neuen Medien das direkte Gespräch mit Kollegen zu kurz kommt!



**Digitale
Überlastung
58% der
Arbeitnehmer**

Nutzen täglich zwischen 4 und 6 digitale Arbeitsmittel!
Ebenso fühlen sich 58% dadurch ständig unterbrochen und abgelenkt!!

**E-Mail und Telefon
Der Austausch mit
Kollegen**

findet immernoch hauptsächlich per E-Mail (92%) Telefon (83%) statt.

Sie haben Fragen?

add-all AG
Wingertstraße 18
61381 Friedrichsdorf
Telefon: 0 61 75 / 79 87 35
Internet: www.add-all.de und www.intranetberater.de

Gerne stehe ich bei Fragen zur Verfügung:
martina.thor@add-all.de